

IWO

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Amankan kegiatan Pembongkaran Bangunan Lahan Terbuka

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Jun 12, 2023 - 22:04



Sukabumi - Kegiatan Pembongkaran terkait Tindak Lanjut Pembangunan dan Penataan Infra struktur Alun-alun Gado Bangkong Palabuhanratu oleh Propinsi Jabar TA. 2023. Pagi tadi (12/06/23).

Pihak Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi dan gabungan TNI Koramil 0622 Palabuhanratu serta Pol PP Kecamatan dan Kabupaten Sukabumi yang turut serta mengamankan kegiatan pembongkaran lahan tersebut.

Waka Polsek Palabuhanratu AKP Agus S.H. menuturkan. Tentang kegiatan tersebut dalam pengamanan pembongkaran kami ingin situasi nya aman damai dan kondusif saat pelaksanaan tidak ada yang komplan atau anarkis karena pemerintah sudah selesai pemberian kondensasi bagi pemilik bangunan tersebut."Ujarnya.

Kegiatan pengamanan tersebut Waka Polsek siagakan sekitar 30 personil gabungan dalam pengamanan terbuka dan tertutup.

Dalam kegiatan nya pun di hadiri oleh Camat palabuhanratu (DR.Ali Iskandar), Asisten Perekonomian dan Pembangunan (Akmad Riyadi,ATD,MBA,MM), Kabag Administrasi pembangunan Setda (Dede Rukaya), Kesbangpol diwakili Kabid Wasda (Drs M. Asep,M.si), Kadis Perkim di wakili kabid Kawasan perumahan dan pemukiman (Abas Ruslandi), Sekertaris Satpol PP Kab.Sukabumi (Sariffudin),Kapolsek Palabuhanratu di wakili IPDA Tri Margiyanto (Ka SPK II), Danramil palabuhanratu diwakili Babinsa (Pelda Agus Sahli), Pos AL Palabuhanratu diwakili (Serda Hilman), KA UPTD dishub Palabuhanratu (Dadang Suryana,S.ip), kasi trantib (Yadi Supriadi,S.ip), Lurah palabuhanratu (Hendriyana), Kasi Trantib kelurahan (Ade Sutedja), Ketua RW 27 (Rizal Lubis)

Adapu Data pemilik lahan yaitu, Sdr. Rohani Suherman, Sdr. Rachman H, Sdr.Acan Sdr.Salya, Sdri. Epon (Rumah dan warung Nasi), Sdri. Nenden dan Sdr. Tandra turut menyaksikan kegiatan tersebut untuk di ketahui bersama bahwa lokasi tersebut betul betul akan di gunakan karena lokasi lahan milik pemerintah.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan (Akmad Riyadi,ATD,MBA,MM) turut menyampaikan, Hari Ini kita melaksanakan tugas pemerataan lahan bangunan oleh Pemerintah Prov Jabar dan Pelaksanaanya oleh dari perkim dilanjutkan dengan pengamanan jalur lahan pembongkaran sisa2 lahan yang sudah di bongkar serta Pelaksanaan pembangunan oleh prov Jabar Insaallah bulan depan." pungkasnya.